
Semana Santa Da m ei 2017
Eulalio Asensio: “¿Es más cristiana una Semana 
Santa declarada de Interés Turístico Nacional?”
Eulalio Asensio nos recibe en el despacho parroquial de San Pedro. Es jueves por la mañana, viene del 
Centro Pastoral Josefinas, después tiene más citas. Nos invita a sentarnos, mientras nos cuenta que en 
verano cumplirá 13 años en Daimiel. Desde que llegó al pueblo es el Consiliario de la Junta de 
Hermandades. Sabe lo que eso conlleva. Este año ha sido nombrado Arcipreste de Mancha Oeste. 
Suma responsabilidades y no resta energía a ninguna de ellas. Es directo en sus respuestas. Conoce 
los temas que pueden ser más espinosos y no los elude. La Semana Santa daimieleña abarca muchas 
sensibilidades. A él le importa “ lo cristiano, lo creyente” .

Entrevista

Queda menos de un mes para la Semana Santa, 
¿qué preparativos se hacen en la parroquia 
para estos días tan señalados?
Cuidar lo que concierne a las celebraciones 

penitenciales, que las hacemos inter parroquialmente. También se prepara el Triduo Pascual, que lo 
hacemos con el grupo de liturgia correspondiente. Y claro, las procesiones. Del movimiento de pasos 
y tronos se encargan las cofradías y hermandades, nosotros presidimos las procesiones. (¿Qué 
problemas tenía ia puerta principal del templo?) Tenía todos los bajos podridos, se va a poner 
metálico revestido de madera. Estará listo para Semana Santa.

A todas estas cuestiones de la parroquia, este año se suman sus responsabilidades como 
arcipreste, ¿qué tiene que añadir a su agenda en las próximas semanas?
Más cosas. Sobre todo coordinar la acción pastoral del arciprestazgo, visitar a los 
compañeros. Pero las fechas de Semana Santa son para San Pedro.

A nivel arciprestal se conocen y comparten más las realidades pastorales de cada 
pueblo, si le preguntan por la Semana Santa daimieleña, ¿cómo la define?
Una Semana Santa cronológica y muy piadosa, muy comprometida con las 
hermandades. Y muy fiel a la Biblia, a lo histórico.

La Semana Santa, las cofradías y hermandades forman parte de lo que se conoce 
como religiosidad popular. En Daimiel, ¿la Semana Santa es más religiosa que 
popular o más popular que religiosa?
Si por religioso entiendes cristiano, tengo que decir que falta un poco de cristiano. Pero 
lo religioso yo lo identifico con lo popular. Entonces, Daimiel tiene una Semana Santa 
muy tradicional, religiosamente preparada. Sin embargo, a veces, en lo creyente, en 
los valores de Jesucristo, baja la participación, en esa identidad que yo entiendo que 
debería tener.

Usted es el Consiliario de la Junta de Hermandades, ¿es complicado conciliar las 
posiciones de los representantes de las cofradías y hermandades?
Ahora menos que al principio, siendo sincero. Hay una cantidad de presidentes muy 
jóvenes, muy amigos entre ellos. Creo que hay un ambiente muy sano, que es la mejor etapa en cuanto 
a entendimiento y colaboración entre ellos desde que yo estoy aquí. A veces, la gente no lo percibe, 
pero dentro se percibe. Una de las novedades, la procesión del Resucitado ha calado y ha sido algo 
que se ha currado la Junta de Hermandades.
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